

令和5年度

岩泉町立岩泉小学校報



しずがわ

令和5年度 第25号
令和6年3月15日
文責 校長 吉田 浩規

1年間ありがとうございました

3月16日(土)の卒業式をもって今年度が終了します。

主な学校行事等を中心にこの一年を振り返ってみたいと思います。

4月、安家小学校が統合され岩泉小学校の令和5年度がスタート。新型コロナウイルス感染症のためここ数年開催が見合わせられていた授業参観、PTA総会が予定通り開催となりました。

5月の運動会。コロナの5類移行に伴いこのところ数年実施できなかった団体種目を復活するなどの見直しを図り、開催しました。晴天のもと、たくさんの方の応援を受けながら開催した運動会、学校行事のよさを改めて感じさせられました。

6月から7月にかけて行われた修学旅行、グリーンキャンプなどの宿泊行事、各学年の遠足や校外学習は感染対策を講じながら予定通りに実施することができました。校外に出かけての体験学習の意義も改めて感じることができました。

また、9月には今年度から宮古地区(宮古市・山田町・岩泉町・田野畑村)合同開催となった陸上記録会に5・6年生が参加し、選手・補助員・応援に分かれ、岩小がひとつになって記録会に臨むことができました。岩泉小として新たな歴史をつくりました。

10月の校内ロードレース大会。暑さのため、事前のマラソンの取組は十分にできませんでしたが、子どもたちは自分の目標に向かい、最後まで力いっぱい走ることができました。

そして、学習発表会。参観者数を制限せずたくさんの方をお招きして開催することができました。久しぶりに実施した全校合唱では、児童が心を一つに歌声を響かせました。また各学年の発表も、日常の学習の成果が十分に発揮できる発表となりました。

2月には、6年生を送る会、鼓笛の移杖式を開催。6年生への感謝の想いを伝えるとともに、岩泉小の伝統を後輩たちへ引き継ぐ時間となりました。

この一年も、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの感染状況を意識しながらの教育活動となりましたが、コロナ後の学校の在り方を考えながら新しいことにも挑戦できた1年になりました。

令和5年度の本校の教育活動に、ご理解ご協力いただいた保護者の皆様、そして、支えていただいた地域の皆様に心より感謝申し上げます。

そして、新年度も、引き続き本校の教育活動に対するご理解・ご協力をよろしく願いいたします。

新年度初めの主な予定

4月

5日(金) 紹介式・始業式 (新2年~新6年登校)

8日(月) 入学式 (全学年登校)

15日(月) 交通安全教室

17日(水) 1年生を迎える会、授業参観、PTA総会、学級懇談会

23日(火) 希望個別面談

24日(水) 1年生を迎える会、見守り隊紹介式

5月

18日(土) 運動会

30日(木) 引き渡し訓練

※現段階での予定です。年間行事予定表は、新年度に改めて配布いたします。

ありがとうの気持ちに包まれて

～6年生から下級生へ、そして学校のために～



下級生が使う靴箱も一つ一つほうきできれいに。
～卒業プロジェクトより～



ワックスがけ前の体育館で床磨き。ピカピカになりました。

～6年生と下級生と～



6年生の卒業プロジェクトとして、6年生主催で下級生との交流遊びが行われました。6年生と3年生は「障害物リレー」「ドッジボール」をして楽しみました。下級生は6年生が大好きです。

～下級生から6年生へ～



6年生のために4年生が体育館に飾り付け。温かい気持ちが伝わってきます。